
Antrag 
FSV-Bruck 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

dem Vorstand des FSV Bruck ist es in den vergangenen Jahren gelungen, den Verein nach 
den großen finanziellen Problemen aus Zeiten früherer Vorstände wieder zu stabilisieren. Die 
dringend notwendige Sanierung des Vereinsheims kann der Verein aber angesichts der 
immer noch vorhandenen Belastungen nach eigener Auskunft nicht finanzieren. Der 
Vorstand des Vereins hat dazu auch schon Vorschläge entwickelt, die aber auf baurechtliche 
Probleme stoßen.  

Wir beantragen daher, dass die Stadt mit dem Verein einen „runden Tisch“ initiiert, bei dem 
unter Beteiligung von Verein, Politik, Verwaltung (da auch eine Neustrukturierung des 
Vereinsgeländes eine Option sein kann, auch unter geeigneter Beteiligung der Ämter 61, 63 
und 23) und möglicherweise Sport-Stadtverband und BLSV Lösungsmöglichkeiten für das 
Problem des Vereins entwickelt werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die SPD-Fraktion für die Grüne/GL-Fraktion 

Barbara Pfister 

Fraktionsvorsitzende 

Wolfgang Winkler 

Fraktionsvorsitzender 

Norbert Schulz 

Sprecher für Sport 

Dr. Birgit Marenbach 

Sprecherin für Stadtplanung 

f.d.R. Nina K. Riebold

Geschäftsführerin der SPD-Fraktion
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